



今年もご利用者と一緒に養力センターの庭園へお花見に行ってきました。昨年は開花が早かった桜ですが、今年は寒波の影響もあり満開ではなかったのが残念でした。たくさんのお花に咲く花をみて「きれいな〜」「私このガーベラが好きやわ」「このマーガレット上手に育ててはるな〜」と楽しそうにお話されていました。風が強く、少し肌寒かった日ではありましたが楽しんで頂けて良かったです。来年は満開の時期にお花見できますように！

### 春です



### 訪問美容

4月11日(火)

カット・カラー

髭剃りをご利用いただけます。



### お花見

4月1日・2日・8日

### 手作りクッキング

4月 9日 豚となすピーマン味噌炒め

4月 15日 じゃがいも餅

4月 16日 蓮根たっぷり

ヘルシー豆腐ハンバーグ

4月 23日 焼きそば





## 編集後記

4月に入り新たな春が訪れましたね。気候も暖かく過ごしやすくなってきました。今年度は外出行事を増やし、皆様が楽しみ、色々な経験ができるよう努めてまいります。皆様の笑顔を見るため、職員一同頑張っております。今後ともよろしくお願致します。  
(管理者 小嶋)